



OPINIÓN

**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

Gato encerrado

¡Felicidades al compositor Joan Manuel Serrat, por el Princesa de Asturias!

Y todo para llegar a lo que tenía que ser. Después de más de 60 días de estar en HTP (Hue...lga Todo Pagado), se pone fin al paro que inició contra la Reforma Judicial, y se acordó reanudar labores el próximo lunes 28 de... ¡Yup! ¡Nos hizo el milagrito San Juditas Tadeo, que se festeja en grande este 28 de octubre!

Y los que seguían/siguen en franca rebeldía, ¿será porque no pueden acreditar el nivel académico que el puesto requiere?; y ahora quieren quedar como chivos expiatorios...

NOBLEZA OBLIGA

"¡Denos lo que nos robaron!", gritó una senadora australiana al rey Carlos III durante su visita oficial al parlamento australiano.

La senadora indígena independiente Lidia Thorpe fue escoltada fuera de la recepción parlamentaria a la pareja real, tras exclamar que los colonizadores británicos se quedaron con riquezas, tierras y huesos de indígenas.

El rey Carlos III de Inglaterra reconoció "aspectos dolorosos" del pasado, que siguen resonando en las relaciones entre el Reino Unido y el resto de los países miembros de la Mancomunidad Británica de Naciones (Commonwealth): la esclavitud y el pasado colonial británico...

¡No cabe duda que hay de reyes a reyes! Uno acepta el papel ominoso que le tocó jugar en la historia, ¡y, jolines!, el otro ni ve ni oye, pero eso sí, piensa que la Historia lo absolverá (jajajaja, como rieran ciertos doctos de la Universidad de Harvard...)

FICHITAS

El Tribunal Supremo español pide se investigue al exministro de Transportes y exsecretario de Organización del PSOE José Luis Ábalos (así, con 'b'). Considera que hay "indicios fundados y serios" de que pudo incurrir en delitos de organización criminal, tráfico de influencias, cohecho, actos de corrupción, falsedad documental y abuso de poder.

El juez de la Audiencia Nacional de España Ismael Moreno solicitó que se abran diligencias contra quien era mano derecha del

presidente del gobierno, Pedro Sánchez...

¡Por lo que se ve, las manos derechas de los gobernantes hispanomexicanas, resultaron unas fi-chi-tas, ¿verdad, Jeli?

DUDA

Y por cierto, ¿qué ha sido de la diputada Margarita ZABC de Calderón? Se le extraña en los medios...

ABRAZOS FAST TRACK

El aeropuerto de Dunedin, Nueva Zelanda, impuso un límite: tres minutos para abrazos de despedida.

"Instalamos rótulos nuevos, incluyendo el 'Abrazo, máx. 3 minutos'", indicó el ejecutivo de la terminal, Daniel De Bono.

"Es nuestra forma no convencional de recordar a la gente que la zona de dejar pasajeros es para despedidas rápidas", explicó.

"Un abrazo de 20 segundos es suficiente para liberar oxitocina y serotonina, las hormonas de la felicidad que aumentan el bienestar, así que tres minutos es suficiente tiempo para despedirse y recibir esa dosis de felicidad".

Para un abrazo más largo pueden usar el estacionamiento, donde los primeros 15 minutos son gratuitos, agregó.

Buena medida preventiva para que haya abrazos (chiquitos) y no balazos